

L'ACTION FRANÇAISE

5 2 0 0 0

4 € | N° 2868 | 67^e année | Du 1^{er} août au 4 septembre 2013 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



Actualité de la monarchie : Pays-Bas, Belgique, Royaume-Uni...

Et en France, pourquoi pas ?

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

Délocalisations :

Colbert à la rescousse p. 2

Reprise ou recrise ? p. 2

✓ VIE FRANÇAISE

LGBT : des nouvelles

phobies scolaires p. 4

La Nouvelle-Calédonie

vers l'indépendance p. 5

✓ MONDE

L'Allemagne cultive sa langue . . p. 6

Tunisie : la rue

contre les islamistes p. 7

Crise palestinienne :

lueur d'espoir ? p. 7

Québec : nouvelles

des indépendantistes p. 7

✓ IDÉES

Lire (ou relire)

Ludwig Wittgenstein p. 10

Colloque :

l'héritage de Maurras p. 11

Relire Maurras :

de l'arbitraire en République . . p. 11

✓ ARTS & LETTRES

Mac Orlan :

un parfum d'aventure p. 12

Landru : le Barbe-Bleue

de la Belle-Époque p. 13

Le roman de l'Histoire p. 13

✓ HISTOIRE

La tête d'Henri IV : entretien

avec Philippe Delorme p. 14

✓ COMBAT

Chérie, j'ai rétréci la France... . p. 15

Inscrivez-vous

à l'université d'été ! p. 15



P. 8 & 9

Chroniques de la guerre civile

LE DÉCHAÎNEMENT de la violence sur notre territoire est désormais devenu un état de fait quasi permanent, ponctué de trêves illusoire. Choc des cultures, fanatisme religieux, auto-attisement des haines communautaristes, encouragées par une culture du renoncement et de la repentance, forment le terreau d'une situation de guerre civile de moins en moins larvée,

mais que les médias tentent de faire passer pour de simples débordements isolés. Les faits sont pourtant là : l'ordre, que l'on ne cherche plus à défendre mais à désacraliser au nom d'une morale laxiste et libertaire, tend la joue à ses ennemis, de plus en plus nombreux et mieux armés, qui s'acharnent à sa destruction. À Trappes, fin juillet, l'intégrisme musulman a une fois de plus montré son visage : celui d'une milice nombreuse et armée, déterminée à imposer sa loi en France par la force et l'intimidation. Que répond-on à cette déclaration de guerre ? De baveuses

professions de foi de tolérance et de masochisme antinational. "Vivre ensemble" ? Non merci ! Les Français n'ont nulle envie de devenir des cibles sur leur propre sol pour la seule raison qu'ils y sont nés et sont les héritiers de valeurs millénaires ! L'heure n'est plus à l'hésitation entre une fermeté de façade et un humanitarisme suicidaire et à sens unique, l'heure est à la prise de conscience douloureuse d'une réalité brutale qui scelle la faillite de la morale républicaine. Valls, démission ! □

Flavien Bertran de Balanda

M 01093 - 2868 - F: 4,00 €

